

Tabla de capítulos

Libro primero

Capítulo primero.

De la peligrosa batalla que uvo el fiero Bramarante con el gran Alfebo, y de cómo el mismo Bramarante, raviioso de se ver vencido, se dio la muerte

Capítulo segundo.

De cómo el ínclito Rosicler halló a Bramarante, que se estava muriendo, y de cómo después de muerto le dio sepultura cerca de un pino, en el cual puso un epitafio

Capítulo iii.

De cómo caminando el príncipe Rosicler por el camino que iva, aviéndose despedido de las damas de la princesa, encontró con cierta aventura, y de lo que en ella le acaesció

Capítulo iiiii.

Cómo el príncipe Alfebo iva pensativo de la deslealtad de amor que avía tenido, y lo demás que le sucedió

Capítulo v.

De cómo el cavallero griego persuadió a su primo el Príncipe de Dacia se fuesse con él y se dexasse de hazer tan triste vida, y de lo demás que les acaesció

Capítulo vi.

De la batalla que el príncipe griego uvo con el gigante, y de lo que les sucedió en ella

Capítulo vii.

De cómo don Eleno uvo batalla con Tefereo, sobrino del gigante, y de lo que en ella sucedió; y de cómo el príncipe don Eleno, por una aventura, se apartó de su primo [y] Tefereo

Capítulo viii.

De la ventura por do fue librado [Claramonte] del peligro en que estava, y de cómo la princesa Claridiana parió y cómo el sabio Artemidoro la consoló de su trabajo

Capítulo ix.

De cómo estando de partida el Rey de Ungría, les sobrevino un gigante de feroz catadura y aspecto, que desafió al emperador o a sus hijos, y de lo que sobre ello passó

Capítulo x.

De cómo el Rey de Tiro vino a robar y combatir el navío del príncipe, y de cómo el rey fue vencido

Capítulo xi.

De cómo bautizaron al rey sardo, y de cómo una dama le pidió al emperador que le otorgase un don y él se lo otorgó, de lo cual quedó la corte muy triste

Capítulo xii.

De cómo el emperador abrió el pergamino y leyó la causa por que la difunta señora avía sido muerta de aquellas tiranías, y la lástima que d'ello el emperador sintió

Capítulo xiii.

De cómo el emperador Trebacio se desembarcó en la Isla Citarea, y de las cosas que en ella le aconteció

Capítulo xiiii.

De cómo la infanta Lidia procuró verse con su cavallero, que tan triste estava, y preguntarle la causa de su descontento, y de lo demás que en el castillo passó

Capítulo xv.

Cómo el emperador, buelto en sí del trabajo de la mar, caminó por aquella isla y se encontró con ciertos cavalleros, con los cuales uvo batalla, y de lo demás que acaeció

Capítulo xvi.

De cómo fueron hurtados los dos hijos del gran Alfebo por el gigante Galtenor, y de lo que del hurto después sucedió

Capítulo xvii.

De la pena que el príncipe sintió con la ausencia de su primo y de cómo travó batalla con un cavallero que doloroso de amor estava, y de lo que más les sucedió

Capítulo xviii.

Cómo el príncipe encontró en París al Cavallero de las Imágenes y de la batalla que con él uvo. Y de cómo vencieron a los tres cavalleros que a la infanta acusavan y después supo Tefereo quién era el Cavallero de las Imágenes, y de lo demás que les acaeció

Capítulo xix.

De lo que [a] la hermosa Lidia y al príncipe Eleno les acaeció después de partidos de la montaña donde estaban

Capítulo xx.

Cómo el emperador fue a Tinacria y de lo que en la batalla que uvo con el conde de Modique le acaeció

Capítulo xxi.

De cómo la reina, encendida en fuego de amor, viendo que el emperador no la aliviava de su pena, quiso romper su pecho para con ello acabar la vida, y cómo el emperador uvo de condescender en su voluntad

Capítulo xxii.

De cómo el emperador hizo campo con el pagano y de lo que de la batalla que entre ellos se hizo sucedió

Capítulo xxiii.

De cómo la hermosa reina Garrofilea hizo gran llanto por la ida del emperador y de cómo del ayuntamiento pasado quedó preñada del emperador Trebacio

Capítulo xxiiii.

De cómo el Cavallero del Febo quiso aguardar a Tefereo donde le fue dicho y de cómo se perdió en una espessa montaña, y de lo que en ella le avino

Capítulo xxv.

De cómo el griego emperador se desembarcó en la ciudad de Cimarra y lo que en ella le avino

Capítulo xxvi.

De cómo Eleno, antes que fuesse al campo, quiso ver la sepultura de Lidia y de lo que avino en la batalla aplazada con el emperador y sus deudos y amigos

Capítulo xxvii.

De cómo las dos emperatrices se salieron a recrear a una casa de plazer y de lo que a ellas les aconteció en aquella salida; y de cómo el rey mauritano las halló en semejante plazer y, sabiendo quién eran, quiso prender a la emperatriz Briana

Capítulo xxviii.

De cómo la valerosa reina <Arquisolora> [Arquisilora] fue en seguimiento del pagano, y de lo demás que en el camino le sucedió

Capítulo xxix.

De cómo el ínclito Rosicler y Brandimardo fueron al reino de Lira, y de lo que pasó en la batalla que uvieron con los gigantes